

Wahre Liebe

SasuXNaru? NaruXGaara? SasuXSaku?

Von Gorobear

Kapitel 4: Die Party

Ha, so nun ist ein neues Kapi fertig^^ ich hoffe es gefällt euch....und wie der Name des Kapitels schon sagt geht es um die Party von Sakura und Sasu^^
^^ Ok genug geschwafelt.... ^^

PS: FETTEN DANK FÜR 20 KOMMIS *alle abknutsch* UND FETTEN DANK an meine Beta „Shika14“ (bei FF.de) *umknuffz*

Diese Kapitel widme ich meiner kürzlich verstorbenen Hündin Jenny....Ruhe in Freiden!!! Hab dich ganz dolle Lieb!!!

Kapitel 4: Die Party

+++Naruto+++

Was hatte ihn nur dazu gebracht doch herzukommen? Vielleicht Neji, der ihm gesagt hatte er solle sich noch einmal mit Sasuke aussprechen? Oder doch eher sein Neugierde? Wollte er wirklich unbedingt wissen was das große Geheimnis dieser Party war? Obwohl er genau fühlte das es ihm selber nur verletzen würde?

Auf jedem fall war er gekommen. Sakura erdrückte ihn sogar fast vor Freude als er an der Türe klingelte. Nun saß er in einem teuer aussehenden Sessel und ließ seinen Blick über die schon angekommenen Leute schweifen. Ino und Sakura stritten sich mal wieder über irgendeine Kleinigkeit, Chouji blickte sabbernd und gebannt auf das noch nicht eröffnete Büfett. Rock Lee stand in einer Ecke des Raumes und unterhielt sich mit Tenten über die nächste Mission die es zu bestreiten galt. Doch der Gastgeber hatte sich noch kein einziges mal blicken lassen.

„Soll ich dir auch etwas zum trinken mitbringen, Naruto?“ erschrocken drehte sich der Blonde um.

„Ähmm...ja das wäre nett! Danke Neji!“ lächelte er seinen besten Freund an.

In der folgenden halben Stunde trafen nun auch die restlichen Gäste ein. Auch Sasuke betrat in dieser Zeit den Raum. Kurz sah er zu Naruto hinüber, stellte sich jedoch sofort zu Sakura und Ino um sich an ihrem Gespräch zu beteiligen.

Auch Naruto bemerkte Sasuke, doch unterhielt er sich krampfhaft mit dem Hyuga weiter.

-Pling-

Alle lösten sich aus ihrer Unterhaltung und blickten zu der Medic-nin auf. Sakura hatte mit einer Gabel an eines der Weingläser geschlagen um, um Stille zu beten. Als sie sich sicher war das sie die Aufmerksamkeit aller hatte begann sie zu sprechen.

„Ich freu mich das ihr alle zu diesem unglaublichen Tag gekommen seid. Das Büfett wird gleich eröffnet. Doch jetzt bin ich schon sehr Aufgeregt wie ihr auf die Überraschung reagieren werdet!“

Naruto beobachtete angespannt was als nächstes passieren würde. Die rosa Haarige indes ließ sich Zeit bevor sie das Geheimnis verkündete. Die Spannung stieg. Alle warteten mit neugierigen Gesichtern, nur Sasuke stand wie üblich mit einer finsternen Miene da. Sakura trug ein überlegenes Lächeln auf den Lippen bevor sie weiter sprach.

„Sasuke und ich...“ Sie schaute in die gespannten Gesichter.

„Sasuke und ich werden...Heiraten!“

Stille....

...dann plötzlich sprangen alle auf um dem Paar zu gratulieren und viel Glück zu wünschen. Nur einer nicht. Narutos Herz zog sich zusammen. Der Blonde fing unkontrolliert zu zittern an. Er drückte das Glas in seiner Hand fest zusammen, bis es Schlussendlich in seinen Händen zersplitterte und sich tief in seinen Haut bohrte. Blut tropfte auf den Boden. In Naruto stieg immer mehr der seelische Schmerz...und Wut, Wut auf sich selbst. Er hatte es nicht anders gewollt. Er wusste als er sich auf Sasuke einließ, dass es so enden würde. Doch hatte er immer auf das Gute gehofft. Tränen stiegen in seinen Augen auf, rannen schnell über seine Wangen und tropften auf seine Jacke, wo sie dunkle Flecken hinterließen. Sein Hirn setzte aus.

Nur noch ein Gedanke war vorhanden. Weg von hier. Weg , von dem der seine Liebe nicht erwiderte. Weg von allen Gefühlen. Seine Beine bewegten sich von alleine

Die anderen bemerkten erst Naruto als dieser laut die Tür hinter sich zuschlug. Verwirrt starrten sie die nun geschlossene Türe an. Nur Neji bewegte sich, taxierte Sasuke doch noch mit einem Bösen Blick bevor er aus dem Haus verschwand.

„Naruto? Naruto, komm schon wo bist du?“ suchend lief der Braunhaarige durch die Dunkelheit. Apprapt blieb er stehen. /Ah ich weiß wo er ist, dort hat er sich ja schließlich immer zurückgezogen um seine Gedanken zu sortieren/ Sofort machte er sich auf den Weg.

Schon von weiten hörte man das Schluchzen des Blondes. Vorsichtig bewegte sich Neji auf seinen sitzenden Freund zu und stellte sich neben ihn. Sein Haar wehte im Wind. Er blickte auf das Hell erleuchtete Konoha. Oh ja von den Hokage Köpfen hatte man eine wundervolle Aussicht. Naruto registrierte den Hyuga zwar, wollte aber diesen jedoch nicht anschauen. Die Tränen flossen ihm immer noch unaufhörlich über dessen Gesicht. Einige Minuten verstrichen, beide hingen ihren Gedanken nach. Dann

durchbrach Neji die Stille.

„Weißt du Naruto, ich dachte wenn du mit ihm redest würde alles Gut werden. Doch ich habe Uchiha unterschätzt. Ich dachte nicht einmal er wäre so Gefühlskalt. Doch ich habe falsch gedacht. Es tut mir leid Naruto.“ Er sprach leise, doch Naruto verstand jedes Wort.

„Deshalb hab ich mir Überlegt dass es vielleicht besser wäre, wenn du erst mal eine Auszeit einlegst.“ Langsam hob Naruto seinen Kopf. „Wie-Wie meinst du das?“

Traurig sah Neji ihn an. „Ich meine du solltest aus Konoha verschwinden, so lange bist du deine Gefühle wieder im Griff hast. Ich hab die Hokage für den Notfall schon gefragt. Sie hat vorgeschlagen dass du der Weil nach Suna gehen könntest. Und...“ der Blonde sprang auf.

„Aber das könnte Monate dauern. Und ich...ich bin mir nicht mal sicher ob ich ihn vergessen könnte. Und außerdem, wir sehen uns diese Zeit über nicht. Mit wem soll ich dann reden, Neji. Du...du bist auch wichtig für mich...“

„Ich weiß!“ flüsterte der Hyuga, beugte sich vor und küsste den Blonden....

(hahaha war ein scherz^^)

"Ich weiß!" flüsterte der Hyuga und umarmte den Blonden...

Ahhh bitte nicht haun^^ das mit Neji das, das ähm das war einfach nur so ein Gedankenblitz^^ Ich fands einfach jetzt toll, dass er Naruto küsst. Ach ist das Leben nicht schön? Lalalala. Ich weiß wies weiter geht IHR nicht^^ Hahahaha. (OMG...vielleicht sollte ich nicht so viele Drogen nehmen....hach ich bin i-wie so aufgedreht...kennt ihr das? Hmm vll weil das neue Kapi draußen ist?) OK, ich würde mich natürlich riesig freuen wenn ich paar Kommis bekomme....und naja BIS ZUM NÄCHSTEN MAL!!!!!!